

ANEXO DOCUMENTO:

LA J. D. C. Y LA INSCRIPCION DEL PARTIDO

" UNA DECISION EN CONCIENCIA"

En relación al documento "La J.D.C. y la Inscripción del Partido Una Decisión en Conciencia", debemos precisar lo siguiente:

El sentido del citado documento y en especial de su último párrafo ha sido hacer un llamado para que cada camarada, en forma libre y sin presiones de ningún tipo, opte por firmar o no firmar los registros para la Inscripción Legal del Partido.

Como la Mesa Nacional del Partido no ha fijado las condiciones para culminar el Proceso de Inscripción, y éstas han sido traspasadas a la Junta Nacional, la Directiva Nacional de la J.D.C. ha resuelto firmar sólo cuando estén dadas las condiciones para ello.

Así como no aceptamos que se nos obligue a lo contrario, esta invitación no obliga a ningún camarada de la Juventud a no firmar los Registros del Partido, antes de que la Junta Nacional fije las condiciones para culminar el trámite de Inscripción.

MESA DIRECTIVA NACIONAL
JUVENTUD DEMOCRATA CRISTIANA